

Selección Mexicana Femenil goleó a Jamaica en su debut en Panamericanos

El cuadro nacional empezó con el pie derecho el evento, pues le propinó una escandalosa goleada a los caribeños.

La Selección Mexicana Femenil inició de buena forma su participación en los Juegos Panamericanos de Chile, pues salió victorioso en su primer encuentro gracias a que goleó por marcador de 7-0 al combinado de Jamaica. María Sánchez, Karla Nieto, Kiana Palacios, Diana

Ordoñez, Alicia Cervantes y Charlyn Corral anotaron los goles.

Desde que empezó el encuentro, el cuadro nacional tuvo el control absoluto del partido y apenas al minuto 12 María Sánchez puso la primera diana del juego. Posteriormente, el equipo mexicano se fue al descanso con la ventaja de 3-0 por las anotaciones de Karla Nieto y la americanista Kiana Palacios.

Ya para la parte complementaria, México siguió respetando al rival y en el 58 llegó el 4-0 con la anotación de Diana Ordoñez. Tan solo 10 minutos después, la jugadora de las Chivas Rayadas del Guadalajara, Alicia Cervantes, hizo el quinto de la mañana.

En el 75, María Sánchez volvió a hacerse presente en el marcador para el 6-0 y el

doblete en su cuenta personal. Ya en el final, la experimentada Charlyn Corral anotó el suyo para decretar el 7-0 en el encuentro.

De esta forma, la Selección Mexicana Femenil es líder de su grupo y su siguiente juego será el próximo miércoles 25 de octubre cuando enfrente al anfitrión Chile. Su último partido será contra Paraguay el sábado 28 del presente mes.

SECCIÓN B

LUNES 23 DE OCTUBRES DE 2023



PELOTEO

Heriberto Murrieta

Pelotero

Peloteo es el nombre de esta columna y Pelotero era el nombre del novillo de San Martín indultado por José Antonio Ramírez "El Capitán" el 9 de octubre de 1977 en la Plaza México. La antológica faena del hijo de "El Calesero" fue precedida por el sorpresivo brinco de un espontáneo que se convertiría en todo un personaje de la picaresca del toro: Rodolfo Rodríguez "El Pana".

El utrero de marras, bravo y noble, fue bautizado así en honor a Paco Camino Gaona, que en aquellos tiempos jugaba beisbol en una liga capitalina. Paco tenía 13 años. Era hijo del legendario diestro sevillano Paco Camino y de Norma Gaona, hija del doctor Alfonso Gaona, a la sazón empresario del coso capitalino.

Viene a cuento esta evocación ante el sentido fallecimiento de Paco la noche del sábado en un hospital capitalino, víctima de una larga enfermedad.

Una anécdota personal. Mis quejas hacia su abuelo se debían a que en mi segunda o tercera transmisión de radio allá por 1985, me mandó quitar el micrófono por criticar sutilmente la falta de trapío de un toro de la ganadería de Salitrillo, que se estaba lidiando en la Plaza México. El veto duró un año. Como era lógico suponer, mis recriminaciones no eran del agrado de Paco, que le decía a Rafael Puente que vengaría a su abuelo en donde me encontrara. Pero me lo topé varias veces y nunca pasó nada. No solo eso: hace unos 8 años nos fuimos a comer a un restaurante de mariscos en Tlalnepantla, le expliqué el origen de mi molestia

e hicimos las paces.

Apenas en mayo pasado nos encontramos en una cena y platicamos muy a gusto sobre toros y su afición a los Diablos Rojos del Toluca. Un abrazo solidario a su madre Norma, su padre Paco Camino, su esposa Cecilia Delgado y su hija Vanessa Camino Delgado.

Saldo

La temporada española terminó con estos números para los toreros mexicanos:

Isaac Fonseca: 13 corridas, 3 en plazas de primera, 18 orejas, 0 rabos, 30 toros lidiados.

Leo Valadez: 12 corridas, 6 en plazas de primera, 9 orejas, 0 rabos, 25 toros lidiados.

Joselito Adame: 8 corridas, 6 en plazas de primera, 13 orejas, 1 rabo, 16 toros lidiados.

Valadez y Joselito torearon menos que Fonseca, pero lo hicieron más veces en cosos de primera.

Seguramente Isaac seguirá muy activo en escenarios peninsulares pero veremos qué tanto le afecta el haber dejado escapar un triunfo de oro el pasado 12 de octubre en la plaza de Las Ventas de Madrid.

Fue cuando le correspondió el boyante "Boleró" de la ganadería de Toros de Cortés, que se rebosaba y repetía con espectacular codicia en la muleta del torero de Morelia.

Todo parece indicar que el torero mexicano por el que se apostará en España en 2024 es el queretano Diego San Román. Valor le sobra al bisoño matador de dinastía.



PUMAS 0-1 MONTERREY

Monterrey termina con mala racha de resultados en CU



Rayados salió de la cancha del Estadio Olímpico Universitario con la mano en alto para terminar con seis años en los que no habían ganado aquí.

Los Pumas recibieron a Monterrey en el Estadio Olímpico Universitario como parte de su compromiso de la Jornada 13 del Apertura 2023, torneo en el que los universitarios marchan terceros de la tabla general, por lo que necesitaban ganar este compromiso para despegarse de las Chivas y de los mismos regios; sin embargo, los

visitantes se llevaron el triunfo.

Y es que Ciudad Universitaria no era una plaza fácil para los Rayados porque tenían una racha de seis años sin ganar aquí. La última vez que Monterrey se llevó el triunfo en territorio puma fue el 22 de octubre del 2017 en el torneo Apertura de ese mismo año, partido que ganaron por un gol de Avilés Hurtado y curiosamente con Antonio Mohamed en el banquillo regio.

Ahora, la historia fue un poco diferente para los del norte porque Mohamed se encontraba en la banca de los Pumas; sin embargo, justo seis años después, un 22 de octubre, pero de 2023, Monterrey salió con la mano en alto de la capital mexicana con un

gol de Ponchito González que le dio a su equipo la ilusión de clasificar directo a la Liguilla.

Mohamed será multado. En este partido también se debe aplicar el reglamento porque Antonio Mohamed salió a la cancha con una camiseta de la virgen de Guadalupe, algo que está prohibido ya que se marca en el reglamento que debe estar prohibida cualquier muestra de ideología religiosa o política.

"Independientemente de la ideología de las personas y del respeto que se les debe otorgar, todo el que esté sujeto a la aplicación de este Código de Ética deberá mantener una posición neutral ante asuntos de carácter religioso y político".

LIGA MX

El récord goleador que casi iguala el América en el Apertura 2023

En el Verano 2000, las Águilas sumaron 31 goles en sus primeras doce jornadas disputadas, una más de las que registran en la actual temporada

Si bien es cierto que mucha gente todavía pone en duda la verdadera capacidad del América en el actual torneo Apertura 2023, la realidad es que los 30 goles que suma actualmente en las primeras doce fechas le permitieron al equipo, actualmente dirigido por el brasileño André Jardine, quedarse a un solo gol de distancia de las

31 anotaciones que registró en el torneo Verano 2000 en las primeras doce fechas disputadas.

En el actual campeonato, la onцена americanista registra 30 goles, los cuales han sido anotados de la siguiente forma: en la primera fecha, uno contra FC Juárez; en la segunda, contra Querétaro, dos goles; en la tercera, venció a Puebla 3-0; en la cuarta fecha, uno al Atlas; en la quinta, tres al Necaxa; en la sexta, registró 1 al León; en la séptima, le metió tres a Cruz Azul; en la octava fecha, cuatro a las Chivas; en la 9, uno al Toluca; en la diez, otro más a Pumas; en la onceava, cuatro al Pachuca; y en la doceava, otros cuatro más a Santos para completar los 30 goles.

Mientras que los 31 goles, la mayor

cantidad registradas en las doce fechas iniciales desde el torneo Invierno 1996, se dieron en el campeonato Verano 2000, en donde las anotaciones se registraron de la siguiente manera: cinco, en la primera fecha, contra Toros Neza; cuatro, contra Atlas, en la jornada 2; uno, contra Celaya, en la tercera fecha; cuatro, contra León, en la fecha 4; uno, contra Atlante, en la fecha 6; cuatro, contra Toluca, en la fecha 7; uno, contra Monterrey, en la fecha 8; en la 9, tres, contra Cruz Azul; en la once, 2 contra la Universidad Autónoma de Guadalajara; y seis, contra Santos de Torreón, en la fecha 12.

Sin duda, números para tomar en cuenta, pero que no pudo alcanzar para calificar a la liguilla bajo las órdenes del legendario Alfredo Tena.





El nayarita Juan Virgen se encuentra representando a México en sus cuartos Juegos Panamericanos.

De mi Puño y Letra

Carlos Alegre Marín

Se dieron a conocer los ganadores del Premio Estatal del Deporte 2023. En esta ocasión en el rubro de mejor deportista, los galardonados fueron Jorge Rodríguez Cordero, medallista nacional e internacional en la disciplina de Taewondo y Osiris Machado Plata, quien es especialista en para atletismo, quien orgullosamente nos ha representado a nivel nacional e internacional, de hecho, en unos días más estará viajando a Santiago de Chile a participar en los Juegos Parapanamericanos 2023.

En lo que toca a mejor entrenador, el premio fue para los entrenadores de Atletismo, los profesores Gabriel Hermosillo González quien nada más en el pasado Nacional CONADE sus atletas ganaron 10 medallas de las cuales 7 fueron de oro, 2 de plata y 1 de bronce. Asimismo, el entrenador Daniel Pardo López quien se ha convertido en uno de los referentes del Atletismo adaptado en Nayarit y en México.

En lo que toca a fomento y protección al deporte, el galardón recayó en el profesor Óscar Daniel Carrillo Mercado quien ha fomentado el Karate a tal grado que tiene en su palmarés varios ganadores nacionales en eventos oficiales y de federación. Tuvimos la suerte de estar presente en todo el proceso selectivo, desde la insaculación hasta la designación de los ganadores. Creo, desde mi punto de vista que faltó aclarar que pudieron haber sido tres atletas, un entrenador y un fomento al deporte, o cuatro atletas y un entrenador. En fin, pudieron manejar todas las posibilidades, pero faltó quien levantara la mano para aclarar ese punto. En fin, así es esto, a veces sentimos mucha responsabilidad y es tanta la presión que no nos detenemos a analizar las bases de la convocatoria.

CON MUCHA FUERZA DIO INICIO LA LIBN
Duelos de pitcheo, partidos cerrados y escandalosas blanqueadas, dejó como resultado la Serie 1 de la Liga Invernal de Béisbol Nayarita en el arranque de la Temporada 2023-2024. El dios Tlaloc se hizo presente en dos de los 9 juegos programados, más el permiso de última hora que metieron los debutantes Ocelotes UAN, esto

debido a que el Estadio Universitario no estaba en condiciones.

Llama la atención la novena de los Jaibos de Sayulita quien ganó la serie de la bahía ante Puerto Vallarta, el primer juego como visitante blanqueó a los Delfines 0-2 y en el segundo encuentro dejaron tendidos en el terreno de juego, ganando 2-1.

Otro equipo que llama la atención son los Tabaqueros de Santiago, quien en su partido de visitante ante Vaqueros de Rosamorada, apalearon a Rosamorada con marcador de 12 carreras por 0.

En fin, esto apenas comienza y la afición ya se hizo presente en los diversos parques de pelota. Mención especial será sin duda los seguidores de Ocelotes UAN, quien, pese a que se anunció que no jugaría, la gente buscó los boletos en las taquillas del Universitario.

MÉXICO EN LA PELEA DE LAS MEDALLAS

Este viernes dio comienzo la competencia de los Juegos Panamericanos Santiago 2023. Hasta antes del cierre de la edición de ayer domingo, Estados Unidos marchaba en el primer lugar del medallero general de competencia con 20 preseas de oro, 11 de plata y 15 de bronce, para totalizar 46 medallas. En el segundo sitio está México con 10 de oro, 5 de plata y 3 de bronce para ubicarse en el segundo lugar hasta el momento con 18 preseas en total. El tercer sitio es para Canadá con 9 de oro, 6 de plata y 6 de bronce, 21 en total. En cuarto sitio se ubica Brasil con 5 de oro, 9 de plata y 9 de bronce, sumando 23 en el total. El anfitrión Chile está colocado en el octavo sitio con 1 de oro, 3 de plata y 2 de bronce, seis preseas en total.

Algo que nos llama la atención es la posición 7 de la delegación de Cuba, que tiene hasta el momento 2 de oro, 1 de plata y 2 de bronce, sumando 5 hasta el momento. Sabemos que los caribeños aun no compiten en sus deportes fuertes, salvo el Boxeo y el Levantamiento de Pesas que ya comenzaron, aún faltan por entrar en acción deportes que históricamente le dan muchas preseas como el Atletismo y la Lucha Olímpica.



MEXICANOS POR EL MUNDO

Mal día para los futbolistas mexicanos en Europa

Racha negativa tanto para los que no jugaron como para los que sí vieron minutos y cayeron en sus respectivos encuentros.

Una de las principales problemáticas que suele haber luego de una fecha FIFA, es la ruptura de ritmo que llega a haber en la mayoría de equipos, pues a través de un desgaste acumulado y falta de continuidad con los compañeros institucionales, la jornada de regreso apunta a una donde se deba retomar el nivel, lejos de continuar con el proceso lineal.

Dicho lo anterior y en vista de ser una jornada con demasiada actividad para los futbolistas mexicanos en ligas Europeas, el retorno no llegó como se esperaba, pues de cinco participaciones nacionales, cuatro cayeron con actividad en el terreno de juego, y el único que no vio minutos, consiguió un punto luego de que su equipo no sumara en los últimos tres partidos.

Guillermo Ochoa y Johan Vázquez

"Desde que llegué no hay jerarquías, eso fue lo que le dije a Ochoa. Ha tenido un largo viaje y este fue un día de descanso para él" comentó Filippo Inzaghi luego de dejar en la banca al guardameta mexicano. Sin ver un solo minuto de actividad, 'Paco Memo' tuvo que vivir el empate como suplente y ser consciente que el único punto que ha conseguido el Salernitana en los últimos cuatro partidos, fue sin él bajo los tres palos.

Por su parte, Johan Vázquez, quien también disputa en la Serie A, jugó todo el partido (una constante en esta temporada) pero para su mala fortuna, el Genoa cayó 2-0 frente al Atalanta; resultado que lo mantiene en la parte baja de la tabla general y no les permite siquiera rasguñar puestos de competiciones internacionales.

César Montes y Julián Araujo
Ahora viajamos hasta España en donde el 'Cachorro',

así como su compañero de zaga en Selección Nacional, inició y terminó los 90 minutos pero con derrota ante el Girona 5-2. Montes pudo haber hecho más durante el segundo y tercer gol, pero aunado a ello, los locales mostraron un fútbol de mayor nivel en todo el partido.

En contra parte, su compatriota Julián Araujo solo logró disputar los segundos 45 minutos en la derrota 0-1 frente al Rayo Vallecano. Con poca participación luego de su regreso por molestias musculares, el equipo del lateral mexicano (UD Las Palmas) cayó por un penal de último minuto y se encuentran ahora en la posición 12 de la general.

Edson Alvarez

A pesar de haber sido el futbolista nacional que más aportó a la causa en su club, pues fue el encargado de asistir para el único tanto del West Ham, además de disputar todo el compromiso, fue el que peor la pasó en lo defensivo al recibir cuatro goles del Aston Villa. Vale la pena mencionar que antes de su pase para gol, derribó a un rival en el área que terminó en penal.





PROGRAMA DE ACTIVIDADES

1 de Noviembre

MISA DE ANGELITOS

4:00 pm

FESTIVAL LA MUERTE SE VIVE

CELEBRAMOS NUESTRAS TRADICIONES EN HONOR A NUESTROS FIELES DIFUNTOS
ATRÁS DEL TEMPLO DEL PARQUE FUNERAL JARDINES DE SAN JUAN

5:00 pm

BALLET FOLKLÓRICO

FUNDACIÓN ALICA Y FUNDACIÓN NATIVU

MARIACHI MONUMENTAL EL QUEVEDENO



ALTAR DE MUERTOS

6:00 pm

PINTACARITAS

4:00 pm




Noticias por la Radio




Arianna OLVERA

José Luis NARANJO

#AntesQueNadie

EN VIVO LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM**

Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8N TV**



Con partidos emocionantes

Se cantó el playbol en la LIBN



En la Serie 1 de la Temporada 2023-2024 denominada "José Luis Pérez Murillo"

Carlos Alegre

Dio comienzo la Temporada 2023-2024 de la Liga Invernal de Béisbol Nayarita, jugándose en la Serie 1 únicamente 7 de los 10 juegos que estaban programados.

La nueva campaña comenzó en Mayorquín, municipio de Santiago Ixcuintla, en donde los actuales campeones, Coqueros de Tuxpan cayeron en su visita ante los Jaguares de Las Haciendas con marcador de 3 carreras por 1. El pitcher ganador fue Alejandro Astorga quien lanzó toda la ruta y el derrotado fue Eduardo Jiménez.

El segundo juego de esta serie fue suspendido por lluvia en la parte baja del cuarto episodio, cuando los Coqueros tenían ventana de 3 carreras por 0 sobre la novena de los jaguares.

En otra serie, los Cachorros de Acaoneta jugando de local en la población de Piedra Ancha, doblegó 5 carreras por 1 a los Tiburones de San Blas. El pitcher ganador fue Isaac Castro con salvamento de Said Castillo; Uziel Flores cargó con la derrota. Palo de vuelta entera en solitario de Nathael Flores de los Tiburones.

En el Juego 2 de esta serie, los Tiburones de San Blas blanquearon 4-0 a los Cachorros de Acaoneta en partido jugado en el Carlos Luna Chávez del puerto. El lanzador ganador fue Jesús Beltrán, mientras que Gabriel Salas de los Cachorros perdió el partido. La serie quedó 1-1.

En el clásico de la bahía, los Jaibos de Sayulita se llevaron la serie ante los Delfines de Puerto Vallarta. El primer juego disputado en el Estado Agustín Flores Contreras, los Jaibos se alzaron con la victoria al son de 2 carreras por 0 con triunfo en la loma de los disparos de Iván Duarte y el derrotado fue Jorge Delgado.

En el segundo encuentro de esta serie celebrado en el Estadio Manuel Rodríguez Sánchez, Sayulita dejó tendido en el terreno de juego a Puerto Vallarta con marcador de 2 carreras por 1, el pitcher ganador fue Alejandro Cervantes, mientras que el derrotado fue Diego Huerta.

En la serie entre Ocelotes UAN y los Pureros de Compostela, en Juego 1 no se disputó debido a que el equipo universitario pidió permiso a la directiva de la LIBN para reprogramar el encuentro en una fecha aún por definir. El encuentro 2 celebrado en el Estadio Gilberto Flores Muñoz, los Pureros ganaron el partido con marcador de 2 carreras a 1, con victoria de Javier Regla y salvamento de Marcelino Valdivia; Óscar Rivera se llevó la derrota.

Por su parte, el Juego 1 de la serie entre Tabaqueros de Santiago y los Vaqueros de Rosamorada fue suspendido por lluvia cuando iniciaba la segunda entrada, el encuentro se reprogramará en fecha aún por definir.

El Juego 2 realizado en el Estadio Carmelo Cervantes Zurita de Pericos, los Tabaqueros de Santiago apalearon a los Vaqueros al son de 12 carreras por 0 con triunfo para el pitcher Brayan Durán y derrota para Rubén Reyes de la novena local. En este juego, Oliver Zepeda conectó batazo de 4 esquinas, el primero de la temporada.



Conoce las amenidades de nuestros autobuses

Más espacio entre asientos | Pantallas individualizadas | Dos baños | Aire acondicionado

Call Center ☎ 33 3111 8780 ☎ 33 1526 6794 www.tepicplus.com

INTERNET 100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

LIGA MX

Los resultados de la jornada 13 del Apertura 2023

Una fecha más del torneo ha terminado y algunos equipos se mantuvieron en la senda de la victoria, mientras que otros perdieron el ritmo.

Luego del parón por la fecha FIFA, la Liga MX reanudó actividades con la jornada 13 del Apertura 2023 en donde hubo enfrentamientos con pronóstico reservado. Las Águilas de América siguen en el liderato de la competencia pero son acechados por Tigres y el Atlético de San Luis.

El balón rodó por primera vez en la cancha del Estadio Jalisco, en donde los Rojinegros del Atlas no pudieron aprovechar su condición de local y terminaron perdiendo por 3-1 frente al sorprendente Mazatlán que vive un buen momento.

A la misma hora, los Bravos de Ciudad Juárez cayeron por la mínima ante los Tuzos del Pachuca. Posteriormente, las Chivas Rayadas del Guadalajara vencieron por marcador de 2-0 frente al Puebla en la cancha del Estadio Cuauhtémoc.

Ya para el sábado los Esmeraldas de León le ganaron 1-0 a los Diablos Rojos del Toluca en el Bajío. Dos horas más tarde, las Águilas de América ganaron con sufrimiento por marcador de 4-3 frente a Santos Laguna.

Por otro lado, los Gallos Blancos del Querétaro vencieron 1-0 a los Xolos de Tijuana en el Estadio Corregidora. La jornada sabatina se cerró con el triunfo agónico de los Tigres frente al conjunto de Cruz Azul por 2-1.

Ya para el domingo, los Rayados de Monterrey sorprendieron y ganaron 1-0 a los Pumas de la UNAM en la cancha del Estadio Olímpico

Universitario, en donde anotaron el tanto en tiempo de compensación. El Atlético de San Luis finalizó la jornada 13 goleando por 4-0 al Necaxa, el cual sigue peleando los últimos puestos de la tabla general.

Cabe mencionar que el martes 24 de octubre se jugará el León vs Atlas, el cual es un partido atrasado y correspondiente a la jornada 11 del torneo. Un día después, los Rayados de Monterrey se verán las caras con los Xolos de Tijuana y los Bravos de Ciudad Juárez recibirán al Atlético de San Luis.

La fecha número 14 comenzará con el Necaxa enfrentando a Pumas en el césped del Estadio Victoria, mientras que Mazatlán recibirá a los Gallos Blancos del Querétaro.



Equipo	Puntos
AMÉRICA	30
TIGRES	25
SAN LUIS	22
PUMAS	21
CHIVAS	21
RAYADOS	20
TOLUCA	18
LEÓN	18
XOLOS	17
FC JUÁREZ	16
ATLAS	15
QUERÉTARO	15
PACHUCA	15
SANTOS	14
MAZATLÁN	13
PUEBLA	12
CRUZ AZUL	11
NECAXA	8

Así quedó la tabla general luego de la Jornada 13 del Apertura 2023

Se fue la fecha 13 del futbol mexicano y aún no hay nada definido para la Liguilla ya que la diferencia de puntos es mínima entre uno y otro.

Terminó la Jornada 13 del Apertura 2023, misma en la que hubo golazos y resultados no tan esperados, pero que comenzó a definir cómo serían los puestos que definen a los equipos que clasifican de forma directa a la Liguilla, mientras que los demás luchan por entrar en el Play In o por mejorar su posición en la tabla, si es que no alcanzan a clasificar.

Comenzando por el líder, América (30) que ya se despegó más de sus perseguidores, Tigres (25), Atlético de San Luis (22), Pumas (21), Chivas (21) y Rayados (20), que serían los equipos que clasificarían directo a la fiesta grande si termina hoy el torneo; sin embargo, debido a que la diferencia de puntos es poca entre uno y otro, no pueden confiarse porque el más mínimo tropiezo los dejaría fuera.

Los que estarían dentro del Play In son: Toluca (18), León (18), Tijuana (17) y FC Juárez (15), pero prácticamente todos los equipos que están debajo aún tienen posibilidades

de clasificar, menos Necaxa. Atlas (15), Querétaro (15), Pachuca (15), Santos (14), Mazatlán (13), Puebla (12), Cruz Azul (11) y Necaxa (8).

Cabe señalar que estos no son los lugares que deberían ser hasta el momento porque hay equipos que tienen partidos pendientes como Monterrey, que tiene dos encuentros sin disputarse aún en contra de Tijuana y Santos que se llevarán a cabo el 25 de octubre y el 8 de noviembre respectivamente.

	DIF.	PTS.
1 AMÉRICA	16	30
2 TIGRES	12	25
3 A. SAN LUIS*	11	22
4 PUMAS	6	21
5 CHIVAS	3	21
6 RAYADOS**	5	20
7 TOLUCA	6	18
8 LEÓN*	2	18
9 TIJUANA*	3	17
10 JUÁREZ*	-1	15
11 ATLAS*	-3	15
12 QUERÉTARO	-10	15
13 PACHUCA	-12	15
14 SANTOS*	-6	14
15 MAZATLÁN	-4	13
16 PUEBLA	-8	12
17 CRUZ AZUL	-9	11
18 NECAXA	-11	08

El pueblo y el gobierno municipal de Santiago Ixcuintla reconocen al doctor Miguel Ángel Navarro Quintero

Gobernador Constitucional del Estado de Nayarit por su apoyo histórico a nuestras localidades, que bajo su conducción están logrando hacer posible lo imposible.

Con motivo de su Mensaje al Pueblo de Nayarit por su Segundo Año de Gobierno le expresamos nuestra felicitación y apoyo para los retos cotidianos y de largo plazo que ha definido para el desarrollo social de los nayaritas.

Eduardo Lugo López
Presidente Municipal
XLII Ayuntamiento de Santiago Ixcuintla
2021-2024

Santiago Ixcuintla, Nayarit, a 23 de octubre de 2023